
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 110, DE 16 DE MAIO DE 2.017. 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES, 
VEREADORA À CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 

1- As servidoras públicas lotadas nos cargos de assistentes sociais da área da 
saúde, possuem salas individualizadas para atendimento dos usuários no 
exercício de suas funções, visando garantir a dignidade e privacidade dos 
atendidos? 

2- Se não, quais providências estão sendo tomadas para a regularização de 
eventuais irregularidades? Qual o prazo previsto para a total regularização? 

3- Qual a posição formal e oficial do Conselho Municipal de Saúde sobre esta 
importante questão? 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 16 de maio de 2017. 

 
 

 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES  
Vereadora 


